

Auf den Spuren der Romanik: Payerne und Romainmôtier

17. September 2022



In waadtländischen Payerne und Romainmôtier lassen sich zwei cluniazensische Abteikirchen finden, die den Jahren getrotzt haben und bis heute ihre hohen Vierungstürme in den Himmel strecken. An diesen Bauten versuchen wir zu verstehen, wie es einem Orden gelang, ein Netzwerk über ganz Europa zu spannen und selbst mit dem Papst in offene Konfrontation zu treten. Der Düsterei dieser Geschichten und der Kühle der Kirchenräume, halten wir ein genussvolles regionales Mittagessen und gute Gesellschaft entgegen.

Reiseprogramm:

08:00 Uhr:	Abfahrt Bahnhof SBB (Meret Oppenheim-Strasse)
10:00 – 11.30 Uhr:	Besichtigung der Abtei von Payerne
12:30 – 13:30 Uhr:	Gemeinsames Mittagessen in Romainmôtier
14:00 – 15:00 Uhr:	Besichtigung der Abtei von Romainmôtier
18:00 Uhr:	Ankunft in Basel

Leistungen:

- Fahrt im komfortablen Reisebus
- Führungen in die Abteien von Payerne und Romainmôtier
- Kunsthistorische Begleitung durch Fabian Felder
- Mittagsessen inkl. Getränke
- Reiseleitung durch Kojich Reisen zur Kunst

Preis: 190.-

KOJICH REISEN ZUR KUNST
IM GLOGGLIHOFF 16 | CH-4125 RIEHEN
E-MAIL: INFO@REISENZURKUNST.CH
WWW.REISENZURKUNST.CH

